

Nada logra contrarrestar el miedo sobre Europa (El Financiero 20/05/10)

Nada logra contrarrestar el miedo sobre Europa (El Financiero 20/05/10) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 20 de mayo de 2010 Pese al optimismo de la Fed, bolsas de valores bajan. Euro registra un rebote técnico frente al dólar; mejora precio del WTI. Peso acumula 4 jornadas con pérdidas; BMV lleva cinco días con caídas. - NERVIOSISMO EN LOS MERCADOS; CAEN BOLSAS Ni el optimismo de la Reserva Federal (Fed), plasmado en sus minutas de política monetaria, logró contrarrestar el miedo sobre el daño que puedan causar los problemas europeos a la principal economía del mundo, a lo que hay que sumarle el "desbarajuste" que reina en el mercado de divisas. El único mercado que logró ayer cruzar al terreno positivo fue el de futuros de crudo para entrega en junio en Estados Unidos. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo cerró con un avance de 46 centavos, equivalente a 0.66 por ciento, a 69.87 dólares el barril, tras haber caído en la sesión a un mínimo de 67.90 dólares. El oro negro estadounidense fue impulsado por el avance del euro frente al dólar, aunque continúa en mínimos. En tanto, la mezcla mexicana se pagó en 64.10 dólares el barril, luego que el martes cerrara en 64.17. Los inversionistas se mostraron nerviosos por las perspectivas de una desaceleración económica en Europa y el efecto de un retroceso en la demanda global. Sin embargo, un repunte del euro desde un mínimo de cuatro años ayudó a que las acciones finalizaran muy por encima de sus mínimos de la sesión. Tras conocer el contenido de las minutas, los índices de Wall Street moderaron ligeramente sus pérdidas. Al final, el Dow Jones cayó 0.63 por ciento, hasta los diez mil 444 puntos; mientras que el S&P 500 retrocedió 0.51. El Nasdaq cedió 0.82 por ciento, a dos mil 298 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) descendió 143.59 puntos, 0.46 por ciento menos, para cerrar en las 30 mil 992.76 unidades. El mercado accionario mexicano acumuló su quinta sesión consecutiva a la baja, siguiendo la volatilidad de los mercados accionarios globales, tras la iniciativa de Alemania de prohibir las ventas cortas al descubierto de algunos instrumentos financieros. A los inversionistas les preocupaba la posibilidad de que otros países adopten medidas similares contra estas operaciones. Ambos mercados también reaccionaron con nerviosismo ante las declaraciones de la canciller alemana, Angela Merkel, sobre que el euro corre peligro. Las minutas de la Fed mostraron que la economía estadounidense podría crecer entre 3.2 y 3.7 por ciento en 2010, en lugar de 2.8 y 3.5 por ciento como se estimó en enero. Asimismo, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, el principal promotor de la reforma financiera, sufrió un revés, después de que el Senado se negara a finalizar el debate parlamentario en torno al proyecto de ley. Monedas sonantes La moneda única operó en 1.2288 dólares, mostrando una apreciación de 0.78 por ciento, debido a un ajuste de carácter técnico por toma de utilidades, pues las principales bolsas de valores europeas observaron una baja en promedio de 2.9 por ciento. Por cuarta sesión consecutiva (51.90 centavos), la moneda nacional cerró con una fuerte pérdida, en su mínimo nivel en dos semanas y borrando con ello la ligera recuperación que viera la semana pasada. El peso cedió 16.50 centavos frente al dólar spot para cerrar en 12.8800 unidades, provocado por la reducción que han mostrando las posiciones largas a favor del peso en el mercado de futuros de Chicago, que se ven afectadas por la aversión al riesgo que atraviesan los parques mundiales.